



Ehrenvorsitzender des Landesverbandes Saarland und zugleich Schirmherr, Norbert Krämer, überbrachte die Grüße des Landesverbandes und überreichte der Vorsitzenden Christel Michély-Fickinger ein Bild von Pfarrer Sebastian Kneipp.

Foto: (zig).

Einweihung des neuen Kneipptreffs

Großzügig eingerichtet: mit Versammlungsraum, Küche und Büroraum

ROHRBACH Ein langgehegter Wunsch ging für den Kneippverein Rohrbach nun in Erfüllung, eine eigene Räumlichkeit: der Kneipp-Treff. Dank fleißiger Helfer und Helferinnen und von Sponsoren unterstützt, entstand aus einer einstigen Kegelbahn auf dem Anwesen „Luitpoldlust“ (früher Keglerheim) in der Oberen Kaiserstraße eine schmucke Räumlichkeit für den Kneippverein.

Dank der kooperativen Zusammenarbeit mit dem Gastwirt-Ehepaar Heib bedeutet der „Kneipp-Treff“ ein bedeutender Meilenstein in der 79-jährigen Vereinsgeschichte.

Die Vorsitzende Christel Michély-Fickinger hieß die Mitglieder und Gäste zur feierlichen Eröffnung des „Kneipp-Treffs“ willkommen. In herzlichen Worten begrüßte sie den Ehrenvorsitzenden des Landesverbandes Saarland, Herrn Norbert Krämer, der oftmals bei den Rohrbacher Kneippianern ein gengesehe-

ner Gast war und ist. Der „Kneipp-Treff“ sei, so die Vorsitzende, ein Schmuckstück für Jung und Alt, für Groß und Klein des Kneippvereins geworden. Dank der freiwilligen Helfer sei in vielen Stunden aus einer einstigen Kegelbahn dieser schmucke „Kneipp-Treff“ entstanden. Nicht ver-

“Bedeutender Meilenstein in der 79-jährigen Vereinsgeschichte”

gessen wolle sie aber auch den Sponsoren danken, die ihrerseits bei der Ausstattung des „Kneipp-Treffs“ beigetragen hätten.

Der Ehrenvorsitzende des Landesverbandes Norbert Krämer dankte für die Einladung zum Festtag des Rohrbacher Kneippvereins, der eine schöne Einrichtung geschaffen habe. Im Namen des Landesverbandes überreichte er

ein Bild von Pfarrer Sebastian Kneipp.

Einen besonderen Akzent – so wie es sich für echte Kneippianer geziemt – erhielt die offizielle Eröffnung durch Segnung und ökumenische Weihegebete durch Pfarrer Marcin Brylka (kath.) beziehungsweise durch Pfarrer Christoph Stetzer (ev.). Im Sinne von Pfarrer Sebastian Kneipp unterstrich Pfarrer Brylka in seiner Ansprache die Pflicht des Menschen für seinen Körper, Geist und Seele zu sorgen. Anschließend wurden die Mitglieder und Gäste mit Kaffee und Kuchen reichlich bewirtet. Im „Kneipp-Treff“ steht dem Verein ein 40 qm großer Raum zu Verfügung, in dem Vorträge und Kurse angeboten werden. Eine kleine Küche sowie ein Büroraum schließen sich an, die durch eine Lamellenwand jederzeit vom Vortragsraum getrennt werden können. (zig).



Mod

Ab dem
1. Juni 2007
bei uns.



Der neue Golf Var

Besuchen Sie uns am 02.0
Ab dem 03.06.2007 biete
die Möglichkeit sich an un
Fahrzeuge anzusehen.*

www.autoherges.de

* Außerhalb der gesetzlichen Ladenöffnungsze

Dudweilerstraße

**Kleinanzeigen
gehören in den**

WOCHE SPIEGEL



Anzeigenannahme

06894 92640

**Tolle Ange
100-jähriger
Informierer**

Kaiserstr. 27a • St. Ing

Optik



Schuldt

Ei

**Minisportabzeichen
für Kinder**

ST. INGBERT Die DJK-SG führt
für alle Kinder von drei bis

„St. Ingberter Radsportsonntag“

Für Profis, Hobby-Sportler und Mountainbiker

HASSEL Der Radsportclub St. Ingbert veranstaltet am Sonn-

“kilometer“ zählen. Die drei stärksten Vereinsgruppen er-

Mit unseren Wochenblättern